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議員さんの発言の中には、コンクリートで埋めろとか、駐輪場にすると

か、本当に理解に苦しむ発言が多すぎます。それで本当に駅前が、活発

化できるのでしょうか？私は、駅から離れているので、何のメリットも

ありません。歴史ある小田原の市民として恥ずかしいです。大変な時世

である事は、誰しも理解しています。市が進めている政策で、急に好転

するとは思いませんが、未来のビジョンは間違っていないと思います。

市民の皆さん、本当にこれで良いのかな～。 

採算が合わないなら、駐輪場？議員のみなさん本気なんですか？こんな

に簡単な答えで済むなら、私が立候補しても当選できるのかな～。 
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